

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, **sobre los objetivos de los vuelos de multitud de miembros del Gobierno a la Isla de La Palma, los costes de dichos vuelos y su utilidad para las personas que han perdido sus viviendas, cultivos y enseres en la catástrofe de la erupción volcánica.**

Congreso de los Diputados, a 13 de octubre de 2021.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

Parece que el “Gobierno Ecologista” de la historia es curiosamente el menos respetuoso con el medio ambiente, sobre todo a la hora de viajar en los aviones civiles del Ejército del Aire para ir prácticamente a la vuelta de la esquina.

La catástrofe volcánica de La Palma ha provocado innumerables traslados de miembros del ejecutivo a la isla, traslados de los que no conocemos exactamente su utilidad, sobre todo por haberse previsto ya las ayudas anunciadas a bombo y platillo por el Presidente del Gobierno. ¿Han ido a llevar el dinero en mano?

Ciertamente, y como tan desafortunadamente dijo la Ministra de Turismo, parece que el Presidente y los Ministros han ido más bien a hacer turismo a una isla donde el dolor fluye mucho más que la lava del volcán.

Además acabamos de ver publicada la obligación de declarar los vuelos y traslados que la Audiencia Nacional ha dirigido al Presidente del Gobierno Pedro Sánchez, que pretendía ocultar esa información a los ciudadanos.

Algunos de esos vuelos, (no todos), de los que tenemos conocimiento son:

-El Presidente del Gobierno ha ido ya tres veces a La Palma. En dos de esos viajes la aeronave hizo más de dos vuelos de vacío hacia Tenerife para después recogerle.

-El Ministro de Presidencia Félix Bolaños estuvo hace unos días mientras la aeronave hizo también un vuelo de vacío para después recogerle.

-La Ministra de Defensa Margarita Robles estuvo el pasado día 10 en Falcon.

-La Ministra Carolina Darias también estuvo allí en Falcon.

-Los Ministros de Derechos Sociales y de Consumo, Ione Belarra y Alberto Garzón respectivamente, también han estado en La Palma, yendo eso sí, en vuelos regulares, pero pagados con dinero público.

Por todo ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas:

**1.-¿Tiene previsto el Gobierno de España trasladar la sede de la Moncloa a la Isla de La Palma? Si no es así, ¿cuál es la motivación de que tantos miembros del Ejecutivo se hayan trasladado en fechas recientes a la isla?**

**2.-¿Cuál es el coste de cada uno de los viajes oficiales y no oficiales que están realizando los miembros del ejecutivo con dinero público? ¿Porqué hay un uso compulsivo de los aviones del Ministerio de Defensa incluso en traslados que podrían hacerse con seguridad y comodidad en vuelos regulares?**

**3.-¿Qué utilidad tienen para los Palmeros estas “visitas turísticas” del Ejecutivo?**

*Pablo Emérito Cambronero Piqueras.*

*Diputado Grupo Parlamentario Mixto.*